



# IBSF EUROPACUP BOB

## *IBSF EUROPE CUP BOBSLEIGH*

Frauen Monobob / *Women's Monobob*  
2er-Bob Frauen und Männer / *2-man Bobsleigh and 2-woman Bobsleigh*  
4er-Bob Männer / *4-man Bobsleigh*

11. bis 15.01.2021 in Innsbruck  
*January 11<sup>th</sup>-15<sup>th</sup>, 2021 in Innsbruck*

### AUSSCHREIBUNG – Invitation

#### COVID-19-Tests/Covid-19 testing:

Jeder Teilnehmer muss einen sog. Eventtest durchführen lassen. Dieser Eventtest wird in der Olympiahalle Innsbruck jeweils am Vormittag vor dem ersten Einsatz durchgeführt. Das Testergebnis wird auch an den Veranstalter übermittelt. Die Zeitslots für die einzelnen Teams/Teilnehmer werden nach Nennschluss bekanntgegeben. Da die Tests am Vormittag durchgeführt werden müssen, wird zur Anreise am Vortag geraten. **Personen, die nicht im zugeteilten Zeitraum zur Testung erscheinen, erhalten keine Möglichkeit zur Nachtestung und sind daher für die gesamte Rennwoche nicht teilnahmeberechtigt!**

Adresse der Teststation: Olympiastraße 10, 6020 Innsbruck

*Every participant has to undergo COVID-19-testing before being allowed to enter the premises of the track. This test will be conducted in the Olympiahalle Innsbruck in the morning the day before the first training session for each sport. Thus, arrival in Tyrol the day before the testing is heavily recommended. The exact time slots for each team/participant will be announced after the entry deadline. **Participants who don't show up for testing during their assigned time slot won't have the chance to get retested and thus can't participate in the entire event!***

Address of the testing station: Olympiastraße 10, 6020 Innsbruck

#### Generelle Informationen:

#### General information:

Der Zutritt zum Gelände wird nur mit Akkreditierung gestattet. Saisonakkreditierungen müssen validiert werden. Die Ausgabe der Eventakkreditierung bzw. die Validierung der Saisonakkreditierung erfolgt erst nach negativer Befundung eines COVID-Tests, der am Veranstaltungsort während des jeweils zugeteilten Testslots durchzuführen ist.



Alle Nennungen müssen bis zum Nennschluss eingelangt sein. Nachnennungen sind aufgrund der COVID-19-Richtlinien nicht möglich. Die IBSF-Präventionsrichtlinien bzw. die Richtlinien des Veranstalters sind ohne Ausnahme einzuhalten.

*Entry to the premises of the track will only be permitted with a valid accreditation. Season accreditations have to be validated for each event. This validation and the issuance of event accreditations will only be carried out after a negative COVID-test, which has to be completed at the location stated below during the assigned time slot.*

*All entries have to be completed before the entry deadline. No namings after the deadline will be accepted! The IBSF prevention guidelines and the prevention guidelines of the organizer have to be followed without exemption.*

COVID-19-Beauftragte  
COVID-19-officers:

Andreas Hagn & Thomas Mayer, Tel. Nr.: +43 676 88338 275  
E-Mail: eiskanal@olympiaworld.at

Veranstalter - Organizer:

International Bobsleigh & Skeleton Federation (IBSF)

Ausrichter - Delegated to:

Olympia Sport- und Veranstaltungszentrum Innsbruck GmbH (OSVI)

COVID-19-Beauftragte  
COVID-19-officers:

Andreas Hagn & Thomas Mayer, Tel. Nr.: +43 676 88338 275  
E-Mail: eiskanal@olympiaworld.at

Jury:

Präsident – *President*: Pasquale GESUITO / ITA  
Mitglied – *Member*: Kristaps KOTANS / LAT

Materialkontrolle:

Mitglied – *Member*: Martin ELSENER / SUI  
Mitglied – *Member*: Kristaps KOTANS / LAT

EC-Koordinator - EC Coordinator:

Gatis GUTS / Peter HELL

Rennleiter - Race Director:

Walter REITHMAYER

Gesamtleitung- Head of Organization:

Nicolas FETTNER

Organisation – Organized by:

Olympia Sport- und Veranstaltungszentrum Innsbruck GmbH (OSVI)  
Olympiastraße 10, 6020 Innsbruck, Tel: 0043 512 33838-0  
E-Mail: [office@olympiaworld.at](mailto:office@olympiaworld.at), Web: [www.olympiaworld.at](http://www.olympiaworld.at)

Rennbüro - Race Office:

Brigitte REITHMAYER

Bahnleitung – Chief of Track:

Andreas HAGN

Eismeister – Ice Master:

Wolfgang KIENAST

Sanitätsdienst – Medical Support:

Österreichisches Rotes Kreuz, Innsbruck

Rennstrecke – Race Track:

Olympia Eiskanal Innsbruck / *Olympic Ice Track Innsbruck*

Nennungen – Entries:

Nur online - [ibsf.sportresult.com](https://ibsf.sportresult.com) gemäß IBSF – Reglement  
*Only online - [ibsf.sportresult.com](https://ibsf.sportresult.com) according to IBSF Rules*

Nennschluss – Entry Deadline:

06. Jänner 2021 / *January 06<sup>th</sup>, 2021*

Nennungen nach Meldeschluss -  
Naming after Deadline:

HEUER AUFGRUND VON COVID-19 NICHT MÖGLICH  
*NO POSSIBILITY THIS YEAR DUE TO COVID-19 RULES*

Trainingsmeldungen -  
training entries:

Nennungen für **ALLE** Trainingsläufe sind bis spätestens Sonntag, 10.01., 12:00 Uhr per Mail an den Veranstalter zu schicken. Anzuführen sind die Anzahl an Trainingsläufen pro Athlet und der Bob, der genutzt wird (Mono, 2er oder 4er).

Kontakt: [rennbuero@olympiaworld.at](mailto:rennbuero@olympiaworld.at). **Verspätete Anmeldungen werden bei der Trainingsplanung und der Vergabe der Garderobenplätze nicht berücksichtigt.** Das Formular für die Anmeldung wird nach Nennschluss an alle gemeldeten Teamleiter per Mail verschickt.

*Entries for **ALL** training runs need to be sent in via e-mail no later than Sunday, January 10<sup>th</sup>, 12:00 AM. The entry has to contain at least the number of trainings runs every athlete wants to do per day and the type of bob the athlete wants to use (Mono, 2-man, 4-man). Contact: [rennbuero@olympiaworld.at](mailto:rennbuero@olympiaworld.at).*

**Entries that arrive too late will not be considered for planning training session and the assignment of locker room seats.**

*The training entry form will be e-mailed to all team captains after the race entry deadline.*

Nenngeld – Entry fee:

Monobob Frauen – **Women's Monobob: € 20,00**

2er-Bob – **2-man Bobsleigh / 2-woman Bobsleigh – € 40,00**

4er-Bob Männer – **4-man Bobsleigh - € 80,00**

**Nennfelder können NICHT mehr vor Ort bezahlt werden sondern müssen bis zur ersten Mannschaftsführersitzung mittels PayPal an den Veranstalter überwiesen werden. Bitte den u.a. Code scannen oder an [info@olympiaworld.at](mailto:info@olympiaworld.at) überweisen.**

**Entry fees can't be payed at the track this season. Entry fees need to be transferred to the organizers PayPal account before the first TCM. Please scan QR code or transfer money to [info@olympiaworld.at](mailto:info@olympiaworld.at)**



Scannen. Zahlen. Fertig!

Mannschaftsführersitzung/  
Team Captains Meeting

Online/Details folgen  
*Online/Details to follow*

Lizenzen – Licenses:

Jeder Teilnehmer muss die elektronische IBSF Lizenz besitzen!  
*Each participant must have the electronic IBSF license!*



Versicherung – Insurance:

Mit der Meldung bestätigen die nationalen Verbände, dass ihre Sportler entsprechend versichert sind.

*With the entry, all Federations guarantee, that their athletes are properly insured.*

Haftung – Liability:

Der Veranstalter und der Ausrichter übernehmen keinerlei Haftung.

*The organizer accepts no sort of liability.*

Reglement – Rules:

Die Wettkämpfe werden gemäß IBSF - Reglement durchgeführt.

*The races are conducted according to the IBSF rules.*

Teilnahmeberechtigung -  
Participation:

Gemäß IBSF Reglement 2020

*According to IBSF rules 2020*

Ehrenpreise – Awards:

Plätze 1 - 3 Pokale oder Sachpreise

*Place 1 to 3 - Trophies or material prizes*

Unterkunft – Accommodation:

Für die Unterkunft haben die Teilnehmer selbst zu sorgen. Die Kontaktdaten der Unterkunft sind an die IBSF und den Veranstalter zu melden!

*Responsibility on behalf of the competitors. Contact details of accommodation have to be announced to the IBSF and the organizer!*

Unterkunftsinformation -  
Info regarding accommodation:

Tourismusverband Innsbruck und seine Feriendörfer

Tel.: 0043 512 377112; Fax: +43/(0)512/377112-7

Email: [igls@innsbruck.info](mailto:igls@innsbruck.info) ;

Internet: [www.innsbruck.info/igls](http://www.innsbruck.info/igls)

Trainingsmöglichkeiten –  
Gym/Athletics:

**Anmeldung verpflichtend! *Registration compulsory!***

**Leichtathletik-Halle/*Athletics facility:*** Fabio Cracolici

[fabio.cracolici@olympiaworld.at](mailto:fabio.cracolici@olympiaworld.at), +4351233838225

Matthias-Schmid-Straße 12d, 6020 Innsbruck; **€ 50/h**

**Kraftraum/*Gym:*** Landessportzentrum: Lukas Matosevic

[lukas.matosevic@olympiaworld.at](mailto:lukas.matosevic@olympiaworld.at), +4351233838460

Olympiastraße 10a, 6020 Innsbruck; **€20-40/h**

**Gebuchte Stunden werden auch bei nicht rechtzeitiger Absage (mindestens 12 Stunden vorher) und bei Nichterscheinen verrechnet!**

***Booked hours will be charged also if cancelled too late (at least 12 hours before) or if team doesn't show up.***

COVID-19-Testmöglichkeit:  
COVID-19 testing facility

Labor HG Pharma

Adresse d. Teststation: Olympiastraße 10, 6020 Innsbruck

Kontakt: Margot Rass, [margot.rass@hgpharma.at](mailto:margot.rass@hgpharma.at),

+43 720 906 700 10,

<https://lab-truck.com/language/de/home/>

## PROGRAMM - Schedule

4<sup>th</sup> Europa Cup Innsbruck (AUT): January 11<sup>th</sup>-15<sup>th</sup>, 2021

Contact Person: Nicolas FETTNER, Tel: +43 676 88338222, Mail: [nicolas.fettner@olympiaworld.at](mailto:nicolas.fettner@olympiaworld.at)

Entry deadline: January 06<sup>th</sup>, 2021

1st TCM: Online, January 11<sup>th</sup>, 09:00

Date	Day	Time	2-man-bobsleigh	Time	Women's Bobsleigh	Time	4-man-bobsleigh
10.01.2021	SUN	11.00-15.00	Covid-Testing	08.00-11.00	Covid-Testing	15.00-17.00	Covid-Testing
11.01.2021	MON	09.00 14.00	TCM 3 TR 2-man/4-man	09.00 14.00	TCM 2 TR	09.00 14.00	TCM 3 TR 2-man/4-man
12.01.2021	TUE	14.00	3 TR 2-man/4-man TCM	14.00	2 TR	14.00	3 TR 2-man/4-man TCM
13.01.2021	WED	09.00	7. EC	09.00	2 TR/TCM		-
14.01.2021	THU		-	09.00	4. Women's Monobob race	09.00	2. EC
15.01.2021	FRI		-	09.00	5. EC 2-woman	09.00	3. EC

Änderungen vorbehalten,  
Subject to change

Innsbruck, am 23.11.2020  
Innsbruck, November 23<sup>rd</sup>, 2020